



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	40	02/11/2022	LEGISLATIVO

Rechaza CCE reforma electoral del Ejecutivo

Ante el inicio del proceso legislativo en comisiones, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) entregó un documento a la Cámara de Diputados en el que pide a los legisladores de oposición “no aprobar la reforma electoral” impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, pues advierte que pone en riesgo la democracia y la autonomía del INE.

“Con las iniciativas de reforma en materia electoral que se han presentado, tanto constitucionales como a leyes secundarias, la autonomía de los organismos electorales y su independencia para tomar decisiones en estricto apego a la ley están en riesgo y, con ello, se ve amenazado nuestro derecho a tener elecciones limpias y procesos electorales pacíficos, transparentes y confiables que coloquen a los verdaderos ganadores de elecciones al servicio de los mexicanos”, alertó José Medina Mora, presidente de la Coparmex.

El sector industrial del país que preside José Abugaber pidió al poder Legislativo que haya una discusión seria y apegada a los principios democráticos que nos rigen. *(Lilia González)*